

Sprungwettkampf in Goldlauter

Im Rahmen des Orts- und Vereinsfestes „90 Jahre Skisport“ in Goldlauter lud der Ski- und Wanderverein am Dienstag, dem 19.06., zum Sprunglauf ein. Für den Großteil unseres Nachwuchses war es der erste Wettkampf in diesem Jahr und sie schlugen sich in dem großen Starterfeld sehr gut.

Am Ende standen folgende Platzierungen fest:

- AK 8 m Anfänger (hier wurden die Abfahrten gewertet):

| | |
|----------------|----------|
| Niklas Schmidt | 5. Platz |
| Marc Singer | 2. Platz |
- AK 9 m (allgemeine Klasse):

| | |
|----------------|----------|
| Franz Hommel | 3. Platz |
| Leonard Scholl | 1. Platz |

Mit Anna-Fay Scharfenberg (SC Motor Zella-Mehlis) war eine weitere Benshäuserin an diesem Tag mit am Start, sie trainiert seit kurzem auch in der Trainingsgruppe von Dirk Voss, Anne Mittelsdorf sowie Thomas Reuß und erreichte in der Altersklasse Mädchen 1, bei ihrem ersten Sprungwettkampf überhaupt, einen sehr beachtlichen vierten Platz.

Die Abt. Wintersport





